

Fecha 18.06.2009	Sección Primera	Página 7
---------------------	--------------------	-------------

Fortalecerá el Presidente políticas de protección civil

GUILLERMO CARDOSO
ENVIADO

TAPACHULA, Chis.- El presidente Felipe Calderón anunció el fortalecimiento de las políticas de protección civil y el cambio de las reglas de operación del Fondo Nacional de Desastres (Fonden), a fin de movilizar con oportunidad los recursos hacia las entidades que lo requieran.

El titular del Ejecutivo señaló lo anterior durante la sesión extraordinaria del Consejo Estatal de Protección Civil, en la que tomó protesta a sus nuevos integrantes.

"Nuestra prioridad es clara: proteger la vida, la integridad y el patrimonio de los mexicanos", dijo, al señalar que aunque no se puede dominar y controlar a los fenómenos naturales, sí se puede actuar en la prevención y en las medidas de protección civil para amortiguar el impacto de tales desastres naturales.

En este contexto y acompañado del gobernador Juan Sabines, afirmó que con más tecnología, reglas más claras, eficaces y transparentes para la atención oportuna de los desastres naturales, se avanza en el fortalecimiento de la política de protección civil en México.

Ordenó al Consejo Estatal de Protección Civil que se aboque cuanto antes a tomar todas las medidas pre-

cautorias para evitar que las precipitaciones que se registrarán pronto en esta zona del país, provoquen nuevas tragedias.

"Esto implica que si ayer llovieron cinco milímetros en la región del Cutzamala, que provee agua a la Ciudad de México, aquí el pronóstico es que en las zonas altas caerán 500 milímetros, es decir, cien veces más, lo que va a provocar arrastres de corriente".

Calderón indicó que sabe que ya están listos los albergues y que el Sistema Estatal de Protección Civil en Chiapas tiene capacidad en la región del Soconusco para albergar a 90 mil 500 personas.

Instruyó también al comandante de la Zona Militar y al jefe del Estado Mayor de la Zona Naval, que cuanto antes tengan una alerta y apresten a los elementos de las Fuerzas Armadas para auxiliar a la población civil en cuanto se requiera.



FCH ordenó tomar medidas precautorias para evitar tragedias.

